

## Bericht zur Ortsrandsäuberung zum Tag der Umwelt am Samstag, 23.03.2013

Die Gemeinde Burgthann lud zum 13. „Ramma demma“ ein und trotz der eisigen Kälte folgten im gesamten Gemeindegebiet am Samstag, den 23.3.2013 insgesamt 320 freiwillige Helferinnen und Helfer diesem Ruf. Zusammen sammelten sie unter der Federführung der örtlichen Gartenbauvereine 1,84 Tonnen Müll.

Die Ortsrandsäuberung fand bei uns in Ezelsdorf unter der Leitung unseres 2. Vorsitzenden Günther Nedvidek statt.

Hier waren über 60 Teilnehmer zu zählen, angefangen bei den allerkleinsten aus der Kindertagesstätte bis hinauf zum rüstigen Rentner, die mit Arbeitshandschuhen, Müllsäcken und Greifzangen ausgerüstet die Umwelt vom weggeworfenen Dreck befreiten. Allen Helfern vielen Dank für ihr großes Engagement.

Ein dickes Danke ebenfalls wieder an die Feuerwehr, die in bewährter Manier die Kindergruppe auf ihrer Tour absicherte und für die Zubereitung der Brotzeit sorgte, die ab 11.00 Uhr im Feuerwehrhaus die Sammelgruppe erwartete.



Die Sammelgruppe vor dem Feuerwehrhaus Ezelsdorf  
Foto: Der Bote